
An das                                                                             Rommelsbach, 06.09.2011 
Bezirksamt 
  
anbei ein paar Bilder vom derzeitigen Zustand des Kreisverkehrs. Meiner Ansicht 
nach kann man hier nicht mehr von einer ansprechenden Optik reden. Mittlerweile 
überwiegt das Unkraut. 
  
Ich frage mich folgendes: 
  
- Gibt es keinen Pflegeplan für den Kreisverkehr? 
  
- Sehen die Verantwortlichen den Zustand etwa nicht? 
  
- Wie kann es sein, dass immer wieder verschiedene Bezirksgemeinderäte auf den 
Missstand aufmerksam machen müssen? 
  
mfg 
  
Georg Leitenberger 
 

 

 


